
登报后大家都为我点赞
杨利君：

在今年八一建军节时， 《劳动者
周末 》 出版了一期以复转军人从事
工会工作后， 面临新的岗位、 新的工
作所遇到的问题 ， 并且用军人的精
神和方法解决这些问题， 很快适应新
岗位、 新工作所取得的成绩。 北京市
总工会机关党委书记王伟就是他们中
的一员。 近日， 记者回访了王伟， 让
他谈谈对 《劳动者周末》 的看法。

记者第一次采访王伟时， 是利用

他开会之余。 他抽空向记者介绍了自
己的情况。 因此写出了 《部队养成的
严谨务实作风》 的报道。 王伟在任北
京市总工会机关党委书记之前， 是空
军24师师长， 军衔是空军大校， 有着
32年的军旅生涯， 从事飞行事业30年，
飞行3000小时。 让他最自豪也是最难
忘的是， 有幸率部队参加建国50周年
国庆阅兵。 回顾从2006年到现在转业
到地方的8年工作经历， 他说： “我把

从事飞行工作的严谨和务实带到了市
总工会机关党委工作中。”

当记者回访王伟时， 他已经做好
了准备 。 他说 ： “我看了这期报纸 。
内容写得朴实， 没有夸大其词。 报纸
应该这样报道， 要贴近生活， 贴近职
工 ， 贴近工会 ， 反映时代的主旋律 。
这期反映复转军人在工会工作的情况，
也说明了这一点。”

王伟对记者说： “现在， 复转军

人在工会工作的越来越多。 他们从军
人一下子转行为工会工作， 有些还不
适应， 有些人还要从头学起， 没有当
军人的迎难而上 ， 勇于挑战的精神 ，
是做不好工会工作的。 通过这期报道，
也是一个交流工作的机会， 大家互相
交流， 互相学习， 能够增长知识和水
平， 为做好工会工作奠定了基础。”
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【周年纪念】回首那些事
他们的故事在本报发表后， 记录了职工， 启迪了读者

报纸应该贴近生活， 贴近职工， 贴近工会
王伟：

今年， 北京市燃气集团有限责任
公司第一分公司的工会干事杨利君过
了一个不一样的八一节 ： 上报纸了 。
杨利君对记者说： “八一， 在这个属
于军人的日子， 我上报纸了， 让我感

到了我军人的自豪。”
杨利君告诉记者： “尽管知道自

己会上报纸， 但最后有人告诉我上报
纸， 确实很激动！ 说起我看到报纸的
心情真是一波三折。 最开始我是在张
光老师的微信上看到这份报纸的， 但
是没有看到有我出现， 当时心情就有
些低落。 因为周五还没有收到 《劳动
者周末》， 我就让爱人在他们单位找，
后来爱人也说没看见关于我的报道 。
但是觉得又不可能， 于是周一我又开
始在单位找了一遍， 后来才发现原来
是服务员把周末的报纸收起来了， 没
有送办公室， 最后终于找到， 看到自
己还占了半个版面， 当我拿着报纸时
的那种心情真的很难表达。 后来爱人
还把有我的那个版面拍下来发到微信
里， 收到了很多亲人的 ‘赞 ’， 回家
之后， 爱人还给了我一个大大的拥抱
……单位领导也很鼓励我， 还有亲朋
好友的支持， 生活中瞬间像多了一盏
灯一样明亮。”


